

IRC MELANJUTKAN DUKUNGANNYA UNTUK BALAP MOTOR JAWA TIMUR



Sebagai sponsor utama Kejuaraan Balap Motor Provinsi Jawa Timur (Kejurprov), IRC selalu menunjukkan dukungan yang konsisten untuk perkembangan balap motor di Indonesia, khususnya di Jawa Timur. Kejuaraan ini berhasil menyelesaikan putarannya yang ke-4 pada 2-3 September 2023, di Alun-Alun Bangkalan Madura.

IRC Melanjutkan
Dukungannya untuk
Balap Motor Jawa
Timur

IRC mendukung bakat
yang berkembang
dalam Balap Motor
Regional Pantai
Selatan - Sumatera
Barat

Yamaha Enduro
Challenge Kembali
dengan Seri
Menegangkan Ke-2 di
Kalimantan Barat

Ban IRC Terus
Menunjukkan Dukungan
Tak Tergoyahkan pada
Kejuaraan Balap Motor
Jalan Raya Terbuka
Regional
Pamahanunusa 2023

Seri 5 Kejuaraan
Balap Motor Provinsi
Jawa Timur: Sukses
Besar di Probolinggo

IRC Retailer
Gathering Bengkulu
2023: Membangun
Kemitraan Kuat dan
Loyalitas Merek

Ban IRC Fasti
Mendominasi di Seri
4 Sumatera Cup Prix

IRC Retailer
Gathering Makassar
2023: Sebuah
Langkah Penting
dalam Memperkuat
Kemitraan

IRC Tire Tingkatkan
Prestasi Kejuaraan
Balap Jalan LFN HP 969



IRC Melanjutkan Dukungannya untuk Balap Motor Jawa Timur

Komitmen support event Olahraga

Sebagai sponsor utama Kejuaraan Balap Motor Provinsi Jawa Timur (Kejurprov), IRC selalu menunjukkan dukungan yang konsisten untuk perkembangan balap motor di Indonesia, khususnya di Jawa Timur. Kejuaraan ini berhasil menyelesaikan putarannya yang ke-4 pada 2-3 September 2023, di Alun-Alun Bangkalan Madura. Ini menandai sebuah tonggak penting, karena sirkuit non-permanen ini menjadi tuan rumah balapan pertamanya dalam waktu yang lama akibat gangguan yang disebabkan oleh pandemi.

IRC Fasti 2: Pilihan Utama Para Pembalap Lokal

IRC memperbaharui kolaborasinya dengan Bambang Haribowo, Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) Jawa Timur, menegaskan komitmennya untuk membina bakat lokal. Seri ke-4 dari Kejuaraan Provinsi Jawa Timur menjadi arena persaingan yang ketat antara pembalap yang berkeinginan memenangkan gelar juara di kategori masing-masing. Untuk kelas bebek pendukung 2-tak, ban IRC Fasti 2 menjadi pilihan utama di antara para peserta, menegaskan peran penting IRC dalam acara tersebut.



IRC mendukung bakat yang berkembang dalam Balap Motor Regional Pantai Selatan - Sumatera Barat

Pusat Antusiasme Balap

Sirkuit non-permanen Gor H. Ilyas Yakub Rawang Painan di Kabupaten Pesisir Selatan menjadi bergairah ketika menjadi tuan rumah bagi ratusan pembalap motor dari berbagai daerah di Sumatera Barat untuk Kejuaraan Balap Motor Jalan Raya Pessel 2023, yang diadakan pada 3 September 2023.

Ajang untuk Bintang Muda

Dengan adanya 16 kelas kompetitif, acara ini berfungsi sebagai lahan subur untuk mencari bakat muda yang menjanjikan dalam balap motor, menjadikannya sebuah platform konstruktif untuk menyalurkan keterampilan dan hobi dalam balap motor.

Visi IRC untuk Keunggulan Balap Regional

IRC tetap berkomitmen untuk meningkatkan standar balap motor regional, dengan tujuan untuk membina pembalap yang bisa unggul tidak hanya di tingkat kabupaten tetapi juga bisa membuat tanda di tingkat provinsi, nasional, dan bahkan internasional.



Yamaha Enduro Challenge Kembali dengan Seri Menegangkan Ke-2 di Kalimantan Barat

Arena Balapan Off-Road yang Menggairahkan untuk Komunitas dan Pembalap Profesional

Putaran kedua Yamaha Enduro Challenge 2023 berlangsung pada tanggal 9-10 September 2023 di Sirkuit NP Lap, Sabang Merah Sanggau, Kalimantan Barat. Menyusul suksesnya putaran pertama yang diadakan lebih awal tahun ini di Lapangan Klidon, Yogyakarta, acara ini datang sebagai platform yang menggairahkan yang diselenggarakan oleh PT. Yamaha Indonesia Motor Mfg (YIMM). Ini melayani para penggemar off-road di seluruh Indonesia, menampilkan berbagai kelas seperti WR155R Com Advance, WR155R Com A, WR155R Com B, WR155R Profesional, dan WR155R Hobby. Acara ini berhasil mengundang pembalap dari semua tingkat keahlian untuk berpartisipasi dan berkompetisi dalam kompetisi yang penuh semangat.

Ban IRC: Pilihan Utama ban kompetisi untuk Off-Roading

Para peserta yang mengendarai Yamaha WR155R bisa memilih ban asli IRC GP21 2.75-21 (Depan) dan GP22 4.10-18 (Belakang), yang dirancang untuk daya tahan dan traksi yang unggul. Bagi mereka yang mencari keunggulan tambahan dalam kompetisi, IRC juga menawarkan ban kompetisi khusus—yaitu, IRC IX-05 dan IRC IX-09. Ban ini dirancang untuk memenuhi kondisi off-road yang paling menuntut dan secara eksplisit disesuaikan untuk balapan kompetitif.

Kemitraan Berkelanjutan dengan IRC

IRC terus menjadi mitra berharga untuk acara-acara Yamaha, menggarisbawahi kolaborasi yang langgeng. Kolaborasi ini juga terlihat dalam fakta bahwa beberapa produk Yamaha dilengkapi dengan ban asli IRC, yang mengonfirmasi komitmen IRC terhadap kualitas dan kinerja.



Ban IRC Terus Menunjukkan Dukungan Tak Tergoyahkan pada Kejuaraan Balap Motor Jalan Raya Terbuka Regional Pamahanunusa 2023

Bukti Komitmen untuk Balap Motor di Indonesia Timur

Menandai ulang tahun TNI ke-78, Kejuaraan Balap Motor Jalan Raya Terbuka Regional Pamahanunusa 2023 secara resmi diadakan pada tanggal 16-17 September di Sirkuit Jaksa Agung R. Seoprpto, Ina Marina, Kabupaten Maluku Tengah, Masohi. Acara ini menampilkan beragam kelas balap dan berhasil menarik banyak peserta, dengan 96 pembalap berpartisipasi dan total 246 start.

Sebuah ajang bagi Pembalap Daerah untuk bersinar

Acara ini menawarkan berbagai kelas balap yang melayani berbagai rentang talenta dan usia. Kelas ini termasuk Kelas Pameran untuk pembalap berusia 37 tahun ke atas, Kelas Pendukung yang menampilkan kategori Bebek 125 CC hingga Sport 150 CC Standar, dan Kelas Utama dengan Bebek 4 Langkah 150 CC Tune-Up dalam kategori Pemula, Novis, dan Ahli.

Komitmen Berkelanjutan Ban IRC untuk Balap Daerah

Dengan fokus pada pembinaan talenta lokal dan promosi sportivitas, Ban IRC telah menjadi pendukung yang konsisten dan berkomitmen pada acara balap daerah seperti Kejuaraan Balap Motor Jalan Raya Terbuka Regional Pamahanunusa. ajang ini memungkinkan pembalap tidak hanya menunjukkan keahlian mereka tetapi juga mempertahankan nilai-nilai kompetisi yang adil dan integritas dalam olahraga ini.



Seri 5 Kejuaraan Balap Motor Provinsi Jawa Timur: Sukses Besar di Probolinggo

Pertunjukan Bakat Balap yang beragam

Kejuaraan Balap Motor Provinsi Jawa Timur mencapai puncaknya di seri kelima dengan cara yang sangat mengesankan pada tanggal 16-17 September 2023. Diselenggarakan di Sirkuit Tetap JL NP, P. Sudirman, Probolinggo, Jawa Timur, acara ini tak kurang dari sebuah tontonan. Dengan 21 kategori balapan yang sangat kompetitif, kejuaraan ini melihat partisipasi dari 332 pembalap yang berasal dari berbagai penjuru Jawa Timur, termasuk peserta terkenal dari Pasuruan, Kediri, dan Banyuwangi, serta pembalap di tingkat regional dan nasional.

Antusiasme Penonton mencapai puncak

Bekerja sama dengan Ikatan Motor Indonesia (IMI) Jawa Timur, PT. Gajah Tunggal Tbk, selaku produsen ban IRC, berupaya untuk menjaring pembalap nasional baru dari Probolinggo dan meningkatkan keterlibatan penonton. Usaha ini sukses besar, terbukti penonton sangat antusias mengikuti rangkaian acara.



IRC Retailer Gathering Bengkulu 2023: Membangun Kemitraan Kuat dan Loyalitas Merek

Memperkuat Kolaborasi Industri

Pertemuan Penjual Ban IRC di Bengkulu, yang sukses digelar pada tanggal 16 September 2023 di Hotel Mercure Bengkulu, adalah bukti komitmen tak tergoyahkan IRC terhadap jaringan ritelnya yang luas. Acara ini berhasil diadakan melalui kolaborasi strategis dengan PT Raharja Makmur Abadi, distributor regional Bengkulu. Acara ini dihadiri oleh 150 peserta, termasuk pengecer yang hadir

Perpaduan Antara Hiburan dan Edukasi

Acara ini lebih dari sekadar pertemuan formal, ini adalah kombinasi dari aktivitas edukasi dan hiburan yang dirancang untuk melibatkan para peserta secara efektif. Mulai dari permainan interaktif dan pertunjukan musik langsung hingga sesi produk yang informatif, acara ini menciptakan keseimbangan yang sempurna antara waktu luang dan pembelajaran. Pendekatan holistik ini memastikan bahwa para peserta tidak hanya memiliki waktu yang menyenangkan tetapi juga mendapatkan wawasan yang lebih dalam tentang beragam produk ban IRC.

Membina hubungan jangka panjang

Pertemuan Penjual ini berfungsi sebagai platform yang sangat berharga bagi IRC untuk memperkuat hubungannya dengan distributor dan mitra ritel. Tujuan utamanya adalah membangun loyalitas merek dan meningkatkan pengetahuan produk, memastikan bahwa Ban IRC terus menjadi pilihan utama bagi konsumen di seluruh negeri.



Ban IRC Fasti Mendominasi di Seri 4 Sumatera Cup Prix

Lomba Balap Bergengsi di Pulau Sumatra

Rangkaian seri ke 4 dari Sumatra Cup Prix berlangsung spektakuler penuh adrenalin di Sirkuit NP Panglima Ghimbam, yang terletak di Kompleks DPRD Siak - Riau. Diadakan pada tanggal 23-24 September 2023, kejuaraan ini menarik sejumlah besar peserta, dengan 421 starter yang terbagi dalam 16 kelas berbeda dan partisipasi dari 17 provinsi. Acara ini berfungsi sebagai medan kompetitif di mana para pembalap dapat menunjukkan keahlian dan keterampilan mereka di lintasan Non-Permanen Siak yang menantang.

Teknologi Ban IRC: Formula Menang

Komitmen IRC terhadap inovasi produk terlihat jelas di trek balap. Menurut data penelitian, mayoritas peserta SCP Seri 4 memilih ban IRC Fasti 2 ukuran 100/80-17—ukuran yang pertama kali diperkenalkan di SCP Seri 2 di Padang—serta model Fasti Pro yang secara khusus dirancang untuk kondisi balapan, baik basah maupun kering.

Antusiasme Penonton: Bukti Besarnya Acara Ini

Kejuaraan nasional ini tidak hanya memperkaya olahraga tetapi juga mendorong pertumbuhan ekonomi dan pariwisata regional. Dengan menarik kerumunan dari berbagai lokasi geografis, acara ini berhasil menarik perhatian penonton sebanyak 11,000 orang, menekankan dampak luas dan ketertarikan publik terhadapnya.



IRC Retailer Gathering Makassar 2023: Sebuah Langkah Penting dalam Memperkuat Kemitraan

Membangun Sinergi Antara Produsen dan Penjual

Perkumpulan Penjual Ban IRC di Makassar berpuncak dalam sebuah acara penting di Hotel Rinra pada tanggal 23 September 2023. Sebagai penutup dari serangkaian perkumpulan tahunan IRC—yang sebelumnya diadakan di kota-kota seperti Bali, Bandung, Pekanbaru, Samarinda, dan Bengkulu—acara ini menegaskan komitmen tak tergoyahkan IRC untuk mengakui dan memberi penghargaan kepada jaringan individu yang berdedikasi dalam distribusi dan penjualan ban IRC di seluruh Indonesia.

Sebuah ajang untuk menjalin hubungan dan edukasi produk

Bekerja sama dengan distributor setempat PT Roda Mas, PT Mandiri Perdana, dan PT Jaya Pratama, acara ini berhasil menarik perhatian sejumlah besar peserta, dengan kehadiran mencapai 190 orang, termasuk pengecer. Perkumpulan ini bukanlah pertemuan biasa, menawarkan beragam aktivitas yang dirancang untuk mendidik sekaligus menghibur. Mulai dari permainan interaktif dan penampilan musik langsung hingga sesi informatif tentang produk ban IRC, acara ini menciptakan keseimbangan antara kesenangan dan pengembangan profesional.

Membangun Loyalitas dan Kepercayaan Merek

Di luar kegembiraan, perkumpulan penjual ini berfungsi sebagai forum strategis untuk memperkuat hubungan dengan distributor dan mitra ritel. Dengan memupuk kemitraan bisnis ini, IRC bertujuan untuk meningkatkan kesadaran merek dan menanamkan rasa loyalitas yang mendalam terhadap rangkaian produk ban mereka.



IRC Tire Tingkatkan Prestasi Kejuaraan Balap Jalan LFN HP 969

Tolak ukur event road race 2023

Di bawah arahan cerdas H. Putra Rizky, pemilik Tim Balap LFN H969, Kejuaraan Balap LFN HP969 menorehkan jejaknya di GOR Satria Purwokerto, Jawa Tengah, pada tanggal 29-30 September 2023. Dikoordinasikan oleh promotor berpengalaman Genta Auto Sports dan didukung oleh PT Gajah Tunggal Tbk—produsen Ban IRC—kejuaraan ini adalah bukti komitmen tak goyah IRC dalam meningkatkan ekosistem balap motor. Untuk memperluas jangkauannya, event ini disiarkan langsung melalui YouTube, awalnya menarik 20.000 penonton, yang melesat hingga hampir 400.000 dalam seminggu setelah event.

Paduan Hadiah Besar dan Penyajian yang Menarik

Yang membedakan Kejuaraan Balap Jalan LFN HP969 adalah keahliannya dalam menarik perhatian melalui penawaran hadiah yang lumayan besar di berbagai seri. Tarikan magnetis ini tidak hanya menawan bakat lokal tetapi juga telah memperluas daya tariknya ke tim di luar wilayah Jawa. Dengan hadiah signifikan yang dipertaruhkan, acara ini berhasil memposisikan dirinya sebagai acara yang wajib diikuti, sehingga memperluas lanskap kompetitifnya.